
 

 

 

 

 

 

第2775回例会 2025年1月23日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/宮武委員長・檜垣副委員長 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  上野会長  

●ソ ン グ 手に手つないで 

●お客様  小出市長・市原商工会議所青年部 原孝次 様 

小川起生様・千葉北 RC 北根公博様 

● 会長挨拶  上野聡会長 

皆様、こんばんは。本日は、市原ロータリークラブ１月第二例会に多くの会員の皆様、名誉会員で 

あります市原市長の小出譲治様、新入会員の三枝さん、ようこそお越しくださいました。 

ありがとうございます。例年ですと、1月第二例会は、親睦夜例会として、特に卓話などしておりません

でしたが、今年度は、小出市長にお願いし、卓話をいただくことになりました。 

小出市長のお話は、商工会議所の青年経済人交流会在籍時は、毎年お聞きしておりましたので、本日は 

楽しみにしておりました。小出市長とは、昨年、台湾に２度ご一緒させていただいております。 

１回目は 7月に市原市少年野球協会台湾遠征で、２回目は１０月に商工会議所視察研修でした。 

一番印象に残ったのは、小出市長のタフさでした。お酒が強いこともあるのでしょうが、毎晩最後までお

付き合いしていたのには、驚きました。私もまあまあタフなのですが、小出市長凄いなと。 

映画に、「男はタフでなければ生きていけない。優しくなければ生きていく資格がない」と言うセリフが

ありますが、まさに地で行っているなと思いました。そうは言っても市原市のトップとして舵取りを 

していただかなければなりませんので、先ずは、健康第一で頑張っていただければと思います。 

結びとなりますが、小出市長の益々のご活躍をご祈念申し上げ、 

会長挨拶とさせていただきます。 

● 幹事報告   

磯貝元洋幹事 

  ２月９日地区大会・２月２０日ＩＭは 

  京成ホテルミラマーレ 6階にて開催致します。 

   多数のご出席お願いします。 

 ロータリーデーの開催３月９日 

 がとどいております。ロータリーデーのイベント 

として、千葉ロッテマリーンズのオープン戦を 

「第 2790 地区ロータリーデー記念試合」として開催いたします。 



● 新入会員紹介 

有限会社 辰巳明工 取締役 三枝弘昌様   よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 委員会報告 斎藤委員長     

              市原・袖ケ浦 RC 合同例会・親睦ゴルフコンペのご案内 

              ３月１７日（月）鶴舞カントリー倶楽部にて開催致します。 

              又メールにてお送りしますので、多数の参加お待ちしております。 

 

                    ●本日のお客様 

                  市原商工会議所青年部 原孝次会長・小川起生様・北根公博様 

                  「高滝湖畔夜祭り 光と祈りが歴史を紡ぐ夜」３月１日に開催 

                   致します。本事業の趣旨をご理解頂き協賛を賜りたく、 

                   お願い申し上げます。 

高滝湖畔夜祭り 

２０２５年３月１日（土曜日） 

16：00～19：00 

このイベントを高滝湖周辺で開催し 

集客する事で市原市の地域活性、 

経済の更なる発展、高滝花火大会 

復活への機運づくりを目的として 

ご協賛をお願い致します。 

                      

●ニコニコ報告 

                  市原商工会議所青年部・・・こんばんは本日は３月１日に 

                    行う高滝湖畔事業のＰＲと協賛のお願いに参りました。 

                    お時間を頂きありがとうございます。 

                    皆様協賛よろしくお願いいたします。 

                  上野会長・磯貝幹事・・・皆様本日も例会ご出席 

                    ありがとうございました小出市長におかれましては、 

お忙しい中卓話を頂感謝申し上げます。 

市原 RC も市原市発展の為に頑張ります。 



● メインプログラム  

小出 譲治 市原市長   「市民一人一人が幸せを実感できるまちを目指して」 

             ２０２４年を振り返って、昨年は「ありがとう」という感謝の言葉の 

              意味を改めて問い直す事から始まった１年ですｔが。 

              「ありがとう」の反対「あたりまえ」です。 

              漢字では「有ることが難しい」と書き、元は「命の貴重さや尊さに 

対して感動を表す言葉」であり、「当たり前ではない貴重なこと、 

めったにない有難いこと」という意味です。 

昨年１月１日に発生した能登半島での地震や令和元年房総半島台風

を             をはじめ激甚化、頻発化する自然災害、人々の生活を一変させた 

コロナ禍に「当たり前のことは一つもない、日常の全てが有り難い 

ことである」ということを改めて気付かされたという方も多いのでは 

ないでしょうか。令和５年から実施してきた市制施行 60 周年記念事業は、昨年集大成で市内外から多く 

の方々にご参加頂き、本市の発展の礎を築いた先人たちへの感謝、60 周年に関わって頂いたあらゆる人々

への「ありがとう」の思いを胸に、私は「みんなが輝く未来をみんなで創る」の旗印のもと、 

新たな未来の扉を開く、確かな一歩を踏み出したいと思っております。（別途参照） 

 

● 第二部 新年会 

乾杯のご挨拶 小出市長より         ●司会進行 会員増強・基盤向上委員会 

                     齋藤光将委員長・青木大輔委員 

                    本日は何も用意してありませんが、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 新入会員・女性会員・その他一言 

遊心 工藤 様      千葉信金 中山支店長       小湊鐡道 石川 様 

 

 

 

 

 

 

 



● 本日の例会場 いちの膳 

景山 会員         切替 会員      平野 会員       本郷 会員 

 

 

 

 

 

 

 

木下 会員         土橋 会員      根本 会員      星 会員 

 

 

 

 

 

 

 

● 締めのご挨拶  川島智会員              

                 入会して 36 年になりますが、健康だいいちで 

                  今年も頑張っていきましょう。 

 

                 ●出席報告  

                  出席者：３７名 欠席者：４８名  出席率：移動例会 

                 

                   

出席者にて集合写真 

 

                       


